

La robótica de la UJI competirá en Japón
- El Mundo Castellón al día - 25/01/2017

La robótica de la UJI competirá en Japón

EL LABORATORIO de Robótica Inteligente (RobInLab) de la Universitat Jaume I (UJI) ha sido uno de los 16 equipos seleccionados para participar en el Amazon Robotics Challenge 2017 , que tendrá lugar en Nagoya (Japón) en el mes de julio junto con el congreso RoboCup 2017. Se trata de una competición patrocinada por la empresa Amazon con el objetivo de fomentar la investigación en manipulación robótica para que los robots puedan eventualmente manejar objetos de forma autónoma en los almacenes de Amazon. Hoy en día, ningún robot industrial puede reconocer ni siquiera una pequeña fracción de los millones de artículos que Amazon vende en todo el mundo.